



# 市民安全情報



令和2年度 第2号  
令和2年4月24日

## ◆事件発生情報(4月1日~4月15日)

| 月   | 日   | 曜日      | 事件種別    | 件数  | 発生地区等                  | 参考事項              |
|-----|-----|---------|---------|-----|------------------------|-------------------|
| 4月  | 1日  | 水       | 自転車盗    | 1   | 西の原                    | 商業施設 無施錠          |
|     | 2日  | 木       | 置引き     | 2   | 鹿黒南、泉野                 |                   |
|     |     |         | 傷害      | 1   | 中央北                    |                   |
|     |     |         | 遺失物横領   | 1   | 中央北                    | 遊戯施設内 落とし物被害      |
|     | 3日  | 金       | 置引き     | 1   | 中央南                    |                   |
|     |     |         | 侵入窃盗その他 | 1   | 師戸                     | 管理建物 巻き出し窓ガラス割り侵入 |
|     | 4日  | 土       | 侵入窃盗その他 | 1   | 泉                      | 未使用の事務所 玄関ガラス割り侵入 |
|     | 8日  | 水       | 自転車盗    | 1   | 中央南                    | 店舗敷地内 施錠あり        |
|     |     |         | 空き巣     | 1   | 大森                     | 戸建住宅 鍵を使用し侵入      |
|     | 9日  | 木       | 自転車盗    | 1   | 小林                     | 小林駅南口駐輪場 無施錠      |
|     |     |         | 横領      | 1   | 瀬戸                     | 店舗内トイレ 置き忘れスマホ被害  |
|     |     |         | 万引き     | 1   | 泉野                     |                   |
|     | 10日 | 金       | 自動車盗    | 1   | 東の原                    | 戸建住宅 ランドクルーザー盗難   |
|     |     |         | 万引き     | 1   | 中央北                    |                   |
| 11日 | 土   | 車上ねらい   | 1       | 鹿黒南 | 会社敷地内駐輪中バイクからヘルメットなど盗難 |                   |
| 14日 | 火   | 万引き     | 1       | 平賀  |                        |                   |
| 15日 | 水   | 建造物侵入未遂 | 1       | 泉野  | 商業施設 従業員出入口破壊          |                   |
|     |     | 万引き     | 1       | 牧の原 |                        |                   |

5日、6日、7日、12日、13日の発生は有りません。

### 【 新型コロナウイルスに関連した不審な電話や行為に注意 】

- 千葉県警察からの情報によると県内の個人宅に、市役所や保健所の職員をかたり、「コロナのことで調べている」などの電話をかけ、個人情報聞き出そうとする不審な電話が確認されています。今後、オレオレ詐欺や還付金詐欺などの犯罪に発展するおそれもありますので、犯人からの電話に出ないために、自宅の電話機を留守番電話設定にするなどの防犯対策をしてください。
- SNS上で、生活に困窮していて仕事を求めているという書込みをすると、振り込め詐欺などの犯罪に加担する『闇バイト』に勧誘される事態が相次いでいます。SNSを通じて仕事を探すことは便利ですが、違法な労働や行為に巻き込まれることがありますので気をつけてください。
- 他県では、公園で見知らぬ男から「コロナに効くアメをあげる」とか、「コロナウイルスの検査をしている」などと声をかけ、女子児童の体を触るといった事案が発生しています。不審な声かけに注意するのはもちろんのこと、お子さんを可能な限りひとりにならないように見守りの目をもってください。

印西市HP掲載中：印西市HP「暮らしの情報」→「安全・安心」→「防犯」→「市民安全情報」

<https://www.city.inzai.lg.jp/>